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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎結城佳紀　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也

第904回例会（第１回例会）２0２3年7月3日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎高橋豊

『げんきですかー！』
この道を行けばどうなるものか
危ぶむなかれ　危ぶめば道はなし
踏み出せば　その一足が道となり　
その一足が道となる
迷わず行けよ　行けばわかるさ。　

              アントニオ猪木　道より
2023-2024年度　第1回例会

　通算904回　本日がわたくしの一足となります。
　会員の皆様1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。
　まずはじめに、天口直前会長、松岡幹事大変お疲れ様でした。
　函館最終例会。塩ラーメンを求めてタクシーをとばした函館
の夜、そして初夏の緑がさわやかな北海道カントリークラブわ
たしにとっては忘れることのできない思い出となることでしょ
う。
　本日は、私事になりますが大変うれしいお客様をお迎えいた
しました。三沢年度7RC会長幹事会、同期幹事の方がお越しく
ださっております。
　ご紹介申し上げます。山形RC　石川さんです。北RC　須藤
さんです。南RC　鉄さんです。本日は、お忙しい中お越しい
ただきましてありがとうございました。
　後程　須藤さんより一言ご挨拶をいただきたいと思います。
　さて、私のRC入会は、地元の先輩である、須藤吉実さんよ
りお誘いいただいたことがきっかけになります。同時入会とし
て高校の同級生でもある浦山さんとお会いした際は不思議なご
縁を感じました。当時は何もかも八方塞がりの自分でした。心
の分厚い曇りを打破できないものか、自分自身が変われるきっ
かけにならないかとRCの入会を決意しました。
　入会後は、素晴らしいご縁に恵まれ本日を迎えることができ
たわけですが、出会いが多くのきっかけを与えてくれる事を再
確認することができました。
　私にとって今年度は、更なる出会いが約束されております。
素晴らしチャンスを与えていただいたイブニングRCに心より
感謝申し上げ甚だ簡単ではございますが会長挨拶とさせていた
だきます。

　第904回例会は、高橋年度最初の新年度第1回例会でした。
高橋会長が幹事であった年度の幹事でした山形RC石川洋一様、
山形北RC須藤雅人様、山形南RC鉄浩二様が応援のためにお越
しになり、新入会員予定者の石山新治郎さんを加えにぎやかな
例会となりました。新旧会長幹事によるバッチ交換が行われ、
プログラムでは会長と大委員長から今年度方針発表がありまし
た。石山新治郎さんと齋藤嘉廣さんの入会が理事会で承認され、
会員の異議が無ければ今月１0日に正式入会となります。

会長・大委員長方針発表

高橋会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18:30	 開会点鐘	 ：髙橋　豊会長
18:01	 国歌（月初）　及びロータリーソング（SAA選曲）
	 	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18:33	 ロータリー目的唱和　
18:35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
18:40	 新旧会長幹事バッチ交換
18:42	 食事開始　（７月誕生月会員お祝い）
18:43	 幹事報告	 ：古澤利治幹事
18:45	 委員会報告
18:55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム/担当：古澤利治幹事
■会長方針	 　高橋　豊会長
■クラブ奉仕委員会大委員長	 　結城　佳紀大委員長
■職業奉仕委員会大委員長	 　中村　祐一大委員長
■社会奉仕委員会大委員長	 　金子　修大委員長
■国際奉仕委員会大委員長	 　金田　史生大委員長
■青少年奉仕委員会大委員長	 　三澤　徳眞大委員長
19:25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19:30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 13 -

・7月例会予定について
　本日は、会長と各大委員長より今年度の方針発表をしていただきます。
　また、次回１0日の例会では各小委員長より方針発表をしていただく予
定ですので、大委員長からも伝えていただければと思います。
　７月の親睦例会を24日に高橋会員のお店「鳥縁」で予定しております
ので会員は勿論の事、家族やお友達も誘っていただき多くの参加をお待
ちしております。尚、近日中に案内を出させていただきます。

・新入会員の承認について
　三澤さんのご紹介で石山さん、天口さん・松岡さんのご 紹゙介で齋藤
さんの２名が先ほどの理事会にて承認を得ましたのでよろしくお願い致
します。

・８月の例会について
　先日配布しましたスケジュールでは、２回の開催でしたが、理事会に
て８月７日（月）も例会をした方が良いのではとの意見がでました。
　結果開催する事となりましたのでよろしくお願い致します。
　内容は後日連絡させていただきます。

・今年度上期の会費請求について
　近日中に請求書を出させていただきますので、なるべく早めの納入を
お願い致します。

幹事報告

　山形RC石川洋一様、山形北RC須藤雅人様、山形南RC鉄浩二様、天口信裕さ
ん、高橋豊さん、古澤利治さん、三沢徳眞さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX


